



¿Cuántas horas al día pasas delante de la pantalla? Los aparatos electrónicos nos han facilitado la vida durante la cuarentena, permitiendo realizar nuestras tareas diarias desde casa. Aunque ya era típico ver que sentados en la mesa familiar, muchos no podían apartar la mirada de sus móviles. *Los Mitchell contra las máquinas* es la nueva película de Netflix, que busca enviar un mensaje para hacernos pensar sobre el correcto uso que hacemos sobre estos aparatos inteligentes.

Una película alucinante de los creadores de *Gravity Falls*, Michael Rianda y Jeff Rowe

Esta es la historia de Katie, una joven amante del cine que por fin va a estudiar en la escuela de sus sueños. Su padre, Rick, le ha organizado un último viaje familiar para acompañar a su pequeña hasta su nuevo hogar. Se les unen en el viaje la madre de Katie, Linda (una profesora de infantil), su hermano (le encantan los dinosaurios), y su mascota Mochi (un

perro muy besucón). Sin embargo, su aventura se detiene cuando todos los móviles, electrodomésticos y robots deciden tomar el poder.

En una escena que critica el consumismo los juguetes Furby y las aspiradoras inteligentes Roomba se vuelven malvados

Los protagonistas deberán luchar contra sus diferencias, porque son la última esperanza para salvar al mundo frente al apocalipsis. Un grupo que nos recuerda a nuestras propias familias, imperfectas, pero que con toda la naturalidad del mundo nos hacen sentir que somos los mejores. Aunque en ocasiones es normal sentirse incomprendido, como le pasa a Katie, esta historia nos muestra la importancia de seguir nuestros sueños y creer en nosotros. No hay mejor plan que sentarse en el sofá y disfrutar de este viaje repleto de explosiones, luz y color.